

# VILLERS-LÈS-NANCY Nécrologie

## Décès de Serge Rousseau

Nous apprenons le décès de Serge Rousseau survenu à son domicile le 27 mars à l'âge de 62 ans.

Serge était né le 20 mai 1957 à Cap Matifou, en Algérie, au sein d'une famille de 7 enfants. Parti de rien, cet homme, avec sa force de caractère et sa volonté inébranlable, a réussi à créer son entreprise de nettoyage, Mega-Net. Père aimant, il laisse un vide immense dans le cœur de ses enfants Séverine et Jonathan qui lui ont apporté la joie de connaître Lily-Rose et Cléo, ses deux petites-filles.

Joëlle Sacherer, avec qui il a partagé ses cinq dernières années, lui a apporté un soutien sans faille et un amour inconditionnel. Avec sa bienveillance, Serge a su gagner l'amour de ses beaux-enfants et beaux-pe-



tits-enfants. Fan de karaoké, attaché à ses valeurs, très bon cuisinier, il était un ami fidèle sur qui on pouvait toujours compter. Selon sa volonté, son corps sera crématisé à Vandœuvre, ce lundi à 12 h 15, dans la plus stricte intimité familiale.

Nos condoléances.